

Editado por: Vanessa Pérez Díaz vperez@larepublica.com.co

Más de US\$230 millones invertirán siete empresas en sus plantas este año

INDUSTRIA. COMPAÑÍAS COMO PEPSICO, KIMBERLY CLARK, ENKA Y HOLCIM TIENEN EN SUS PLANES HACER GRANDES INVERSIONES ESTE AÑO EN NUEVE CENTROS DE PRODUCCIÓN



Marco Maccarelli
Presidente de Holcim

"Estamos trabajando en varias zonas de nuestra planta en Nobsa. Buscamos aumentar la producción, porque vemos un aumento en la demanda".

BOGOTÁ

El país se encuentra en un ambiente de recuperación económica en ciernes y con proyecciones tan positivas como la del Banco Mundial, que estima que el PIB de Colombia crecerá 9,9% en 2022.

En medio de este panorama, las compañías han realizado grandes inversiones en obras de mejora o construcción de nuevas plantas. Un sondeo de LR encontró que este año, siete empresas invertirán más de US\$230 millones en la renovación o apertura de estos centros de producción.

Encabeza la lista PepsiCo, que abrirá este año su planta de manufactura en Guarne, Antioquia, y hará una nueva línea de producción en Funza. La inversión total de las obras será de US\$158 millones, según explicó Gustavo Salas, gerente general de PepsiCo.

Las labores de construcción de la nueva planta han creado cerca de 700 empleos y aseguran que esta será la mayor infraestructura de la compañía de alimentos en el país.

Por otra parte, Kimberly Clark hará una inversión de más de US\$30 millones en dos plantas. El capital será destinado a mejorar y ampliar la infraestructura de la planta de Papeles del Cauca, por US\$23 millones; así como también la planta de Tocancipá, por US\$7,5 millones.

Según Gustavo Castellanos, gerente general de la compañía, entre 2020 y 2021, invirtieron cerca de US\$181 millones en el país. "Colombia: es un mercado importante en el contexto de la región; tenemos oportunidad



Sergio Guzmán
Director de Colombia Risk Analysis

"Hay factores, como las grandes obras que se harán, que explican la inversión que se está atrayendo para este año, aunque habrá una pausa en primer trimestre".

US\$158

MILLONES INVERTIRÁ PEPSICO EN LA CONSTRUCCIÓN DE SU PLANTA EN GUARNE Y LA CREACIÓN DE UNA NUEVA LÍNEA EN FUNZA.

Signanos en:
www.larepublica.co
Con la entrevista completa de Marco Maccarelli, presidente de Holcim.



PROYECTOS DE NUEVAS PLANTAS Y MEJORAS EN 2022



PEPSICO

- Nueva línea de producción
- Nueva planta de manufactura



Inversión

US\$158 millones

- Funza, Cundinamarca
- Guarne, Antioquia

Kimberly-Clark

- Remodelar planta

US\$30 millones

- Valle del Cauca y Tocancipá

enka

- Planta de reciclaje de PET

US\$28 millones

- Girardota, Antioquia

corona

- Planta para la producción de revestimientos para pisos y paredes

US\$15 millones

- Sopó, Cundinamarca

BAYER

- Mejoras de infraestructura

US\$5 millones

- Barranquilla

Manitoba

- Mejora y ampliación de planta de producción

US\$15 millones

- Yumbo, Valle del Cauca

Holcim

- Mejora y ampliación de planta de producción

US\$15 millones

- Nobsa, Boyacá

Fuente: Sondeo LR

Gráfico: LR, VT

Colombia tendrá una planta de producción de vacunas gracias a un acuerdo

El Gobierno Nacional firmó un Memorando de entendimiento con la canadiense Providence Therapeutics y la colombiana VaxThera para que se puedan producir vacunas en territorio nacional. El presidente Iván Duque dijo que con esta firma "VaxThera desarrollará una planta de producción de vacunas, obra que empezará en febrero de 2022 en Rionegro, Antioquia. Esta inversión permitirá en junio de 2022 tener producción de pequeños lotes para ir creciendo su escala en vacunas covid-19 y en otras patologías".

versiones hacen parte de un plan a 2025 cuando se completaría la inyección de capital.

Otras dos compañías que han informado que ampliarán plantas y harán nuevos centros de producción son Manitoba y Corona. La primera señaló que antes de junio de este año tendrá en operación una ampliación de su planta en Yumbo, Valle del Cauca. La empresa de alimentos aumentará su producción en vista de la amplia demanda que han registrado en los últimos meses.

Corona, por su parte, abrirá en Sopó una planta para la producción de revestimientos para pisos y paredes.

Sergio Guzmán, director de Colombia Risk Analysis, explicó que la construcción ha sido uno de los sectores que ha jalado la reactivación. Sin embargo, advirtió que en el primer trimestre las inversiones pueden tener una pausa estratégica por la incertidumbre que generan las elecciones. "Los inversionistas tienen inquietudes por las presidenciales, por lo que esperarán un poco", destacó.

DANIELA MORALES SOLER
dmorales@larepublica.com.co

MINAS. LA EMPRESA PAGARÁ US\$101 MILLONES TRAS ALGUNOS AJUSTES AL PRECIO PACTADO AL INICIO

Glencore cerró la compra de 66% de la minera Cerrejón

BOGOTÁ

La compañía minera Glencore anunció ayer que, tras recibir las aprobaciones de los entes regulatorios, completó la transac-

ción por 66% de Cerrejón, participación que ostentaban las empresas Anglo American y BHP.

Este negocio había sido anunciado el 28 de junio del año

pasado y hasta este momento recibe las aprobaciones regulatorias que necesitaba para hacer el cierre.

De esta forma, la multinacional suiza se convierte en la única propietaria de la mina, en una transacción por US\$588 millones en total; no obstante, con algunos ajustes, Glencore anunció que el pago total que se realizará es de US\$101 millones.

"La adquisición es coherente con nuestra estrategia de cambio climático y se ha incluido en

nuestros objetivos de reducción de emisiones declarados. Estamos comprometidos a reducir nuestra huella de emisiones totales en un 15% para 2026, un 50% para 2035 y tenemos la ambición de ser un negocio con cero emisiones netas para 2050", señalaron en un comunicado.

Claudia Bejarano, presidente de la mina de carbón, afirmó que "Glencore ha estado relacionado con Cerrejón y la región desde hace más de 25 años y su apoyo a nuestros pla-

nes nos han hecho crecer hasta convertirnos en un importante empleador y contribuyente a la economía de La Guajira y en uno de los mayores exportadores de Colombia. Tienen un conocimiento profundo de nuestra empresa y del entorno en el que operamos". Y añadió: "Esta compra es una demostración de confianza en el equipo de Cerrejón y en el país".

DANIELA MORALES SOLER
dmorales@larepublica.com.co

AGRONEGOCIOS
EL PERIÓDICO DE LOS EMPRENDEDORES RURALES

Encuentre nuevas oportunidades en agronegocios.co